



**Nathalie Bicais,
Maire de
La Seyne-sur-Mer**

Vice-président
de la Métropole Toulon
Provence Méditerranée
Conseiller départemental
et l'historien local

Jean-Claude Autran,
membre titulaire
de l'Académie
du Var depuis
août dernier

Une rentrée active

La rentrée est toujours un moment intense. Cette année, elle est le trait d'union entre un été festif et une année scolaire prometteuse.

La saison estivale a connu un véritable succès. Durant tout l'été, notre ville a vécu au rythme des événements d'envergure nationale et internationale. Que ce soit Choral Event, La Kermesse, les feux d'artifice du 14 juillet et des Sablettes, ou encore les championnats d'Europe d'Aviron de Mer, ou l'accueil des Springboks, les événements seynois ont attiré des dizaines de milliers de visiteurs venus de la France entière, et bien au-delà.

Cet engouement s'explique par une qualité de vie et de sites exceptionnels mais aussi par une ville plus sûre, traduisant un apaisement général. Les bonnes pratiques, sur terre comme sur mer, portent leurs fruits et il est de plus en plus agréable de profiter des moments conviviaux organisés dans notre belle cité balnéaire. La Seyne redevient une destination de premier plan, une ville où on est bien ! Nous faisons de cet adage une réalité au quotidien, mise en pratique tout au long de l'année.

En parallèle, nous mettons le cap sur la rentrée 2023, qui s'annonce sous les meilleurs auspices. Depuis 3 ans, nous suivons une ligne de conduite claire : offrir aux jeunes Seynois un environnement de qualité pour un meilleur apprentissage. Le budget annuel pour améliorer l'accueil et les outils pédagogiques a doublé entre 2019 et 2023. Cette année, nous avons rénové plusieurs équipements dans différents groupes scolaires, dont le réfectoire de l'école J.-J.Rousseau. Nous continuons à déployer le plan numérique et nous avançons sur la désimperméabilisation des cours d'école. La sécurité aux abords des établissements a été notre priorité, avec la mise en place de caméras devant plusieurs collèges et lycées et avec le positionnement d'agents de traversée piétonne pour 13 écoles primaires.

De plus, nous avons permis l'implantation de plusieurs centres de formation et cursus, comme la préparation des Beaux-arts, le Campus connecté, Formed ou encore le Greta qui entament une nouvelle rentrée. L'offre de formation continue à s'enrichir et renforce les dispositifs déjà présents sur notre ville. A La Seyne, la réussite de l'apprentissage, c'est aussi donner un meilleur accès aux formations supérieures, en multipliant les parcours d'excellence.